

ABSTRAK

Moh. Eri Qusyairi, 20382011025, *Praktek Ngabula Perspektif Hukum Islam (Studi Pada Masyarakat di Desa Karduluk Kecamatan Pragaan Kabupaten Sumenep)*. Skripsi, Program Studi Hukum Keluarga Islam, Fakultas Syariah, Institut Agama Islam Negeri Madura, Pembimbing: Dr. Moh. Afandi, M.H.I

Kata kunci: *Kewajiban Anak, hukum Islam.*

Terdapat hubungan timbal balik antara fakta dengan hukum Islam mengenai tradisi *ngabulà* dengan kewajiban anak kepada orang tua yang terjadi di Desa Karduluk Kecamatan Pragaan Kabupaten Sumenep. Praktik Ngabula yang dilakukan seorang anak yaitu lebih ngabula kepada orang lain dari pada orang tuanya sendiri di Desa Karduluk kecamatan pragaan kabupaten Sumenep. Bukan dari keinginan orang tua untuk anak tersebut ngabula kepada orang lain, melainkan anaknya sendiri yang menginginkan ngabula kepada orang lain untuk mencari tambahan ilmu dan pengalaman.

Penelitian ini, terdapat rumusan masalah yaitu; 1) bagaimana Praktik *ngabula* pada masyarakat di Desa Karduluk Kecamatan Pragaan Kabupaten Sumenep? 2) Bagaimana perspektif hukum Islam terhadap praktik *ngabula* pada masyarakat di Desa Karduluk kecamatan pragaan kabupaten Sumenep?, dan rumusan permasalahan ini mencakup beberapa penjelasan, yang terdapat dalam hukum Islam.

Teori penelitian ini yaitu kewajiban anak kepada orang tua yang mana sesuatu yang harus dilakukan oleh anak terhadap orang tua dan hak orang tua merupakan sesuatu yang harus di dapat oleh orang tua terhadap anak diantaranya: berbuat baik kepada orang tua didahulukan atas jihad, hak berbakti kepada orang tua, hak untuk mendapatkan nafkah, hak untuk mendapatkan penghormatan, hak untuk mendapatkan perlakuan baik, hak untuk menerima kasih sayang dan cinta, hak untuk mendapatkan do'a.

Jenis penelitian ini merupakan penelitian hukum empiris yang merupakan hasil perolehan datanya bersumber langsung dari masyarakat (anak yang melakukan ngabula kepada orang lain, orang tua dari anak, kiai) melalui observasi, wawancara dan dokumentasi. Pendekatan pada penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif yang bertujuan untuk meneliti kehidupan masyarakat.

Hasil penelitian ini mengungkapkan bahwa terjadinya praktik *ngabula* pada masyarakat di desa karduluk kecamatan pragaan kabupaten Sumenep Membantu membersihkan halaman, membantu belanja kebutuhan dapur kepasar, membantu mencuci mobil atau motor, menjadi sopir pribadi, ikut berkebun, mengajari anak ngaji, menemani anak kiai yang masih kecil, mendampingi kiai, dan lain-lainnya yang disuruh oleh orang yang menerima kabula (kiai) tersebut.